



## COMISIÓN DE RELACIONES EXTERIORES, ASUNTOS INTERPARLAMENTARIOS E INTEGRACIÓN LATINOAMERICANA

Legislatura N° 370  
Sesión 11ª, ordinaria  
Martes 02 de agosto de 2022

---

Se han recibido los siguientes documentos:

**1.-** Memo N° 95 de fecha 28 de julio de la Oficina de Coordinación de Asuntos Parlamentarios, por medio del cual comunican que la Embajada del Perú en Chile ha remitido para conocimiento de la Comisión, la actual directiva del Congreso de la República del Perú, la que inició sus funciones el 27 de julio del año en curso.

**2.-** Nota de fecha 19 de julio del señor Patricio Oschlies, por medio de la cual propone que la Cámara tenga a bien considerar la posibilidad de realizar una declaración institucional expresando su beneplácito por los 30 años de la independencia de la República de Eslovenia.

**3.-** Nota de fecha 19 de julio de la Embajada de República Checa en Santiago, a través de la cual comunica que se ha recibido una carta del Sr. Jan Skopecek, Vicepresidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Diputados de la República Checa, en la cual manifiesta su interés de poder realizar una reunión con sus colegas de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Diputados de Chile.

Las fechas propuestas para recibir a la delegación checa es entre el 7 y 13 de noviembre de 2022, y los temas a abordar serían: a) Sobre la posibilidad de inversiones de las empresas checas en Chile; b) Sobre posibilidades de colaboración en los ámbitos de ciencia, educación y tecnologías informáticas y c) Sobre la minería y la industria petrolera.

**4.-** Nota de fecha 20 de julio del señor Juan de Dios Ortega Jiménez, residente de Iquique, mediante la cual informa que se encuentra casado con la señora Dianelys Torres Guerrero, de nacionalidad cubana, quien actualmente está en proceso de obtención de visa para residir en el país. Hace presente que se entregó toda la documentación debidamente legalizada pero que aún no obtiene un respuesta.

**5.-** Oficio N°11 de fecha 2 de agosto de la señora Jacqueline Peillard, Directora de Asuntos Internacionales de la Cámara de Diputadas y Diputados, a través de la cual

solicita la autorización para la creación de los siguientes Grupos Interparlamentarios: Chileno-Australiano; Chileno-Libanés; Chileno-Sudafricano, y Chileno- Tailandés.

**6.**- Nota de fecha 2 de agosto del Jefe de la Bancada Republicana, por medio de la cual comunica que el diputado Cristián Araya, reemplazará al diputado Harry Jürgensen, en la comisión de Relaciones Exteriores el día de hoy.

---